

来週の「売り物」記事はこれ



2011年12月2日号 毎日新聞東京本社 編集局・販促宣伝部

年末年始のお酒の飲み方 くらしナビA面 6日(水)

年末年始に向け、お酒を飲む機会が増えます。酒席は楽しくても、飲み過ぎて二日酔いになり、逆に体調を壊してしまう人もいるでしょう。酔いのメカニズムはどうなっているのか。どのように飲んだら体に負担が少ないか、などをわかりやすく紹介します。



平和企画「白いハト羽ばたけ～日米開戦から70年」㊤㊦

くらしナビA面 7(水)～8日(木)



12月8日は第二次世界大戦の日米開戦から70年。体験者の高齢化に伴い、悲惨な戦争の実態を語れる人が減少しています。ブログで戦争体験を伝える81歳の女性、戦争を知らないのに伝えようと活動する20代の大学生に話を聞き、語り次ぐことの大切さを考えました。

怒らないためには くらしナビC面 6日(火)

つまらないことでイライラしたり、ついカッとなってしまう人は少なくないでしょう。怒らないで過ごすにはどうしたらよいのでしょうか。怒りをテーマにした本が続々と出版される中、怒りと上手に向き合う心理教室やスリランカ人の僧侶などを取材しました。



離島に野球を！ — マサカリ投法・村田兆治の活動

6日から連載



プロ野球・ロッテで活躍した村田兆治さん=写真=は、引退後のライフワークとして、全国の離島を巡って子どもたちの野球を盛んにする活動を続けています。村田さんの提唱で全国大会の「離島甲子園」も開かれています。東日本大震災に見舞われた今年3月には、宮城県気仙沼市の大島への支援を行いました。マサカリ投法といわれた現役時代の力強さで、ハンディを背負う地域に熱い情熱を注ぐ村田さんの姿を運動面の連載企画「インサイド」で紹介します。6日から5回を予定。

— 国際スタンダードと中国 —

6日から3回掲載

今年は清朝を倒し、中華民国を樹立した中国の辛亥革命（1911年）から100年。その後の日中関係にも大きく影響した辛亥革命を、毎日新聞はさまざまな視点から描いてきました。連載第3部は、締めくくりとして、6日付け朝刊から計3回シリーズを予定しています。

今回のテーマは「国際スタンダードと中国」。世界の知能を吸収し、自らの標準を構築しようとする姿を現場からルポ。さらには言論空間への進出、まさに「MADE IN CHINA」である漢字を介した世界戦略などを紹介します。

中国の存在感がさらに高まるとみられる2012年は、中国が辛亥革命から「次なる1世紀」へ踏み出す第一歩。連載は来年を予見するシリーズです。ご期待下さい。



孫文

各地に姉妹ユニット、そして海外進出

♪どうにも止まらない～ <AKB48>旋風

秋元康さんがすべてを語った



アイドル・グループのAKB48の勢いが止まりませぬ。名古屋のSKE48、大阪のNMB48、福岡のHK T48——というように、主要都市にも姉妹ユニットが相次いで誕生しています。増殖の動きは国内にとどまりませぬ。台湾、タイ、中国などアジア各地で姉妹グループを作る動きも……。その海外進出の第一弾として今秋、ジャカルタで開かれた「JK T48」のオーディションには1200人の少女が殺到、現地では大きなニュースになりました。今や巨大なブランドになった<AKB48>は、どこに向かおうとしているのでしょうか。総合プロデューサーの秋元康さん＝写真＝が<AKB48>の「昨日・今日・明日」をしゃべりつくしてくれました。

“知りたいが分かる”がモットーの夕刊「特集ワイド」。どうぞご期待下さい。